

Article du 3 janvier 2018

L'association AAJB lance un appel aux dons

Louvigny — L'Association des amis de Jean-Bosco aura bientôt une nouvelle Maison d'accueil spécialisée. Mais elle veut « aller plus loin » et, pour ça, l'AAJB cherche des mécènes.

Vingt-sept établissements dans le Calvados

Fondée en 1961, l'Association des amis de Jean-Bosco (AAJB) ancre ses missions dans l'éducation, l'accompagnement, le soin et la protection des enfants et adultes en difficultés.

« Louvigny accueille le siège social de notre association mais celle-ci a essaimé à Caen, Bayeux, Falaise, Vire... soit vingt-sept établissements et services dans le Calvados », présente Jean-Claude Frémont, administrateur et secrétaire général.

Une Maison d'accueil spécialisée en construction

Siège social mais pas seulement, la commune accueille également un secteur d'insertion et, bientôt, une nouvelle Maison d'accueil spécialisée (MAS) pour adultes. « En septembre 2016 ont débuté les travaux pour la construction d'une MAS de 2 339 m², en remplacement de la précédente (1 644 m²) dont les bâtiments dataient des années 70. Outre le fait que cette dernière n'était plus correctement adaptée à l'accueil d'adultes polyhandicapés, la nouvelle structure va nous permettre de



Pour Jean-Claude Frémont, administrateur, et Pierre Luisetti, directeur, ce projet est l'aboutissement d'une réflexion commencée en 2005. | CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

passer de 24 à 30 places d'internat, auxquelles s'ajouteront trois places en semi-internat, et apportera plus de confort, aussi bien aux résidents qu'aux salariés », confie Pierre Luisetti, directeur.

Conçue de plain-pied et aux normes BBC (bâtiment basse consommation), dotée d'espaces spacieux et fonctionnels ouvrant sur des espaces verts, cette structure s'articule autour de trois unités de vie – chaque cham-

bre étant équipée d'une salle de bains – d'une unité de soin et de services généraux. « Ce projet s'inscrit dans un double objectif : répondre aux nouvelles normes d'accessibilité et de sécurité mais également conforter la qualité de vie des occupants en conjuguant espaces individuels et collectifs favorisant l'autonomie, le respect de l'intimité et l'accueil des familles », précise le directeur.

Un appel aux dons

Financé par l'Agence régionale de la santé (ARS) à hauteur de 4,5 millions d'euros, le projet est abouti. L'AAJB souhaite cependant « aller un peu plus loin », pour apporter un surcroît de confort, de bien-être et de fonctionnalité aux résidents. « Un mobilier ergonomique à hauteur variable ainsi qu'une salle Snoezelen – espace multisensoriel proposant des stimulations sonores, visuelles, tactiles – ont déjà trouvé leur financement. Reste à équiper l'ensemble de rails plafonniers avec harnais qui permettront le déplacement des résidents en toute sécurité, et en toute dignité, d'un espace à l'autre », explique Jean-Claude Frémont.

127 400 € s'avèrent nécessaires pour compléter cet équipement « d'où cet appel au mécénat, afin d'accueillir nos résidents dans des conditions de vie optimales au regard des valeurs humaines portées par l'AAJB. »

AAJB, route d'Aunay, Le Mesnil, BP 82, 14111 Louvigny. Contact : 02 31 29 18 80. Don en ligne sur www.aajb.fr ou par chèque à l'ordre de l'AAJB mécénat MAS.